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记者：你觉得做了这样一份工作之后，对你的生活
影响最大的地方在哪？

冯加六：最大的地方就是改善了生活，我孩子读
书，还有我哥哥嫂嫂，我们一家人的开支，还有外面人
情世故，现在还可以撑得开，以前家里开支都撑不开，
还欠了好多债。

记者：另一方面，对你自己应该也带来了一些改
变。

冯加六：以前的时候我一点都不好意思，农村里面
过生叫我上台的话，我肯定不大会去。到后面跟着他
们去拍段子，胆子就放得开一点了，上台也不紧张了。

还有就是在外面说话比以前要客气点了。我以前
没有模仿“光头强”，我们在家里说话，都没有现在这样
客气。现在人在外面跑了这么久，也学到一点东西，基
本上不说脏话，还有对人比较尊重。

记者：你做扮演“光头强”的工作，你的家人支持你
吗？

冯加六：肯定支持，在我的家庭当中基本上我说了
算，都支持，包括我的养女，她现在15岁了，在读初中3
年级。她的同学都知道我在扮演“光头强”，还有学校
老师都知道，都还是很支持我的。

记者：在你所在的乡村，大家又是怎样的态度？
冯加六：就说乡长还有书记，都是很支持我的。我

是贫困户，现在还在吃低保。他们也很想我走出来嘛，
但我没有文化。现在我也不知道走不走得出来，现在
没有人包装我。

记者：对于未来，你最大的期望是什么？
冯加六：我肯定想走出来，(这条路)我还是想走下

去。
（据北京时间）

冯加六，对于大部分人来说都是一个陌生
的名字。但如果提起“光头强”，很多人的脑海
里都会浮现出动画片中那个常常和熊大熊二一
起出现，头戴安全帽、身材瘦小、留着小胡子的
卡通形象。

冯加六就是“光头强”的真人版。就在去
年，这位来自渠县的51岁农民，因为长相酷似
“光头强”而成了一名网红。在快手上，他的粉
丝将近10万人。

在走红的同时，网络上也出现了很多关于
冯加六的传言。有自媒体称，他扮演的“光头
强”出场费一天一万，走红之后不仅买了别墅、
豪车，还“迎娶了比自己小20岁的娇妻”，走上
了人生巅峰。

事实真相是否真的如这些自媒体所言呢？
冯加六的近况如何？他是如何踏上了这条网红
之路？扮演“光头强”又给他带来了哪些改变？
带着这些问题，记者近日专访了冯加六。
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记者：你最近的情况怎么样？接到的“光头强”演
出多不多？

冯加六：最近情况不好，我已经离开了以前那个团
队，后面跟我徒弟他们在一起搞，然后他们也不搞了，
现在我一个人在家里跑摩的。这些(合作的)人年轻，
他看这个赚不到钱他就不想搞了，不想搞那就算了嘛。

记者：网上有消息说，你现在不仅住别墅，还娶了
一个特别年轻的妻子。

冯加六：这个全部都是假的，还说我买了一个豪
车，娶了一个比我小20岁的老婆。好多人打电话来问
我。包括到现在，我晚上直播，直播间里面一百多人，
好多都在说，“强哥你老婆呢？”我说我没有老婆，我不
知道我老婆在哪里，我看都没看到过。

记者：还有消息说你的出场费一天一万，是这样
吗？

冯加六：哪里有这个事嘛，都是瞎搞(说)的嘛。只
有到广东梅州参加春晚有2万多块钱，我提成提10%，
24000块最后我拿2400块。一般的话，像到成都参加
火锅店开业等活动，3000块钱一天，这钱团队里面要
分的，基本就没有多少了。

整个从开始算，一年多时间总共赚了20000块钱
不到。

记者：你已经证实了这些说法都是谣言，你怎么看
这些谣言？

冯加六：我也没办法，他这样说我就只好听了，我
又找不到是哪个炒作的，我也不知道。别人问到我，我
说没有这个事，就可以了。其他我也没有什么办法了，
是不是。

记者：你是怎么踏上扮演“光头强”这条路的？有
什么契机？

冯加六：这个是我在渠县买衣服，有一个人看到我
很像那个“光头强”，他就用手机把我拍下来，后面找了
我四年时间，去年才把我找到，找到了之后他就来包装
我(扮演“光头强”)。

记者：你最早知道自己长得跟“光头强”很像是什
么时候？

冯加六：最早是我们村里的小孩子一看到我，就喊
我“光头强”，这个时候我心里还不舒服，我就想“光头
强”是个动画片，我是个人，你把我看成了动画片，我心
里有点不高兴。

现在他们一来包装我，基本上在本地，还有其他的
省份，好多人都知道我扮演真人版的“光头强”。现在
好多人一看到我就喊“光头强”，我都习惯了。

记者：你有没有想过有一天，能够依靠自己的长相
来赚钱？

冯加六：我根本想都没想到。我去年50岁了，就
是到了50岁了还走到这一步，根本做梦都没想到。

记者：对于这样一份工作，一开始的时候你愿意去
做吗？

冯加六：我肯定愿意，本来我就长得很像。我这个
人也没有什么文化，一个农村的。像在公司里面拍段
子，参加开业活动，这类(工作)再累我也坚持，我就想
把这个搞好。

记者：他们找到你后是怎样包装你的？你还记得
第一次出演吗？

冯加六：公司里面请了老师来教我唱歌。不过我
这四五十岁的人，唱歌也不怎么会，跳舞更加不会。

第一次就在我们渠县达州外国语学校，有一万多
人看，演那个“熊出没”。第二次上台是在广东梅州参
加春晚，就上过这两次大舞台。后面就外面接点活动，
比如火锅店开业的时候，就叫我去跟观众互动一下，拍
个照合个影就是这些。

记者：开局看起来还是很不错的，但为什么后来又
不继续做了？

冯加六：公司开始的时候有六七个人，后面搞了一
半就不搞了。今年过了端午之后，员工全部都走完
了。我看没意思了，我就跟我们老总说我也不搞了。
一个月1500块的保底工资，我家里开支都不够。

记者：在通过扮演“光头强”参加活动和演出之外，
你还有其他收入吗？

冯加六：其他的收入就是白天跑摩的，晚上在快手
搞一搞直播，模仿“光头强”。不过赚不到多少钱。原先
没有“搞PK”的时候，一个晚上挣个二三十块、三五十块
钱。现在“搞PK”，每天晚上可以挣到一百多块钱。

记者：你目前有多少直播粉丝？
冯加六：以前我那个号，公司没给我，有20多万。

现在我的号只有两个多月，快到10万了。
记者：从某种意义上说，你现在也是一名网红了，

你认同这个身份吗？
冯加六：我的想法跟以前是一样的，(就是)一个农

村的娃儿。现在在网上基本上很出名的，好多说我是
个什么网红，我现在想都没想到是个什么网红，因为我
没有什么才艺。

辟谣：
我没有别墅豪车
也没有日入一万A

缘起：
有人看到我像“光头强”
找了我四年

曲折：
白天跑摩的，
晚上快手直播“光头强”

未来：
希望能够在这条路上
继续走下去
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扮演“光头强”的冯加六（右二）


